



おおにしの笑顔

第8号 令和5年10月4日

文責 恩田

- ① もいやりのある正しい子
- ② おきな声であいさつする子
- ③ んたい強くかしこい子
- ④ っかり体をきたえる子

9月朝会の話「色について考える」～美しく自分を染め上げてください

9月20日の朝会では、以下のような話をしました。

2学期始まって、暑すぎて外で遊べなかったり、工事の準備が始まり校庭がせまくなったりと、不便なこともあります。みんな、元気に工夫して生活できていて素晴らしいと思います。

5、6年生は、暑い中だけど、陸上記録会の練習を頑張っています。チャレンジして練習を頑張っているみんなは本当に素晴らしいです。また、先週からあいさつキャンペーンが始まり、色々なクラスが工夫してあいさつ運動をしてくれて嬉しいです。これからも、「あかるく、いつでも、先に、つづけて」あいさつをしていってくださいね。

さて、今日の朝会は色について考えてみましょう。みなさんは好きな色はありますか？なぜ、その色が好きなのでしょう。校長先生は何人かの6年生の人に、好きな色とその理由を聞いたことがあります。「青が好き、空の色で爽やかだから」とか、「緑が好き、葉っぱの色で、自然って感じがいい」とか、「黄色が好き、明るくて元気な感じがするから」など話してくれました。校長先生は赤が好きです。明るくきれいで見ると元気が出るので、好きなんです。色に対して、その人なりにイメージを持っているわけです。では、次の質問。「あなたは、何色に染まりたいですか？」…これからある「詩」を紹介するので、よく聞いてください。

「美しく自分を染め上げてください」

作:サトウ ハチロー

赤ちゃんのときは白 誰でも白 どんな人でも白
 からだや心が そだっていくのといっしょに
 その白を 美しく染めていく 染めあげていく
 毎朝 目がさめたら きょうも一日
 ウソのない生活を おくりたいと祈る
 夜 眠るときに ふりかえって
 その通りだったらありがとうとつぶやく
 ひとにはやさしく 自分にはきびしく
 これをつづけると 白はすばらしい色になる
 ひとをいたわり 自分をきたえる
 これが重なると 輝きのある色になる

なにもかも忘れて ひとのために働く
 汗はキモチよく蒸発し くだびれも よろこびとなる
 こんな日のひぐれには 母の言葉が耳にすきとおる
 父の顔が目の中で ゴムマリみたいに はずむ
 生まれてきたからには よき方向へすすめ
 からだや心を大きくするには よき道をえらべ
 横道はごめんだ おことわりだ
 いそがずに ちやくちやくと
 自分で自分を
 美しく より美しく 染めあげて下さい

みなさんはこれからたくさん勉強をして色々な経験をして、どんどん成長して大人になっていきます。赤ちゃんの時の白から自分を美しく染めていきます。

もう1度聞きます。「あなたは何色に染まりたいですか。」あとでゆっくり考えてみてくださいね。

この話をした日の休み時間に、ある3年生の子が、「私はベージュになりたいです。優しい色で落ち着く色だからそういう人になりたい。」と言いに来てくれました。話をよく聞いていて、すぐに言いに来てくれてとても嬉しく思いました。

頑張りました! 邑楽郡陸上記録会

9月28日に太田の陸上競技場で邑楽郡陸上記録会が行われました。

2学期に入ってすぐに、残暑厳しい中、狭い校庭で60名近くの児童が練習に挑戦し、頑張ってきました。9月26日には出場選手の壮行会を行い、全校でエールを送りました。

記録会当日も、選手はみんなとても一生懸命で美しく輝いていました。自己ベストの記録を出せたという児童も多く、本当によく頑張りと、見ている者に感動を与えてくれました。

結果は男子1000Mで2位・3位、男子走り幅跳び2位、女子ハードル走優勝で、計4名が県大会に出場することになりました。

10月28日の群馬県民の日に、前橋の陸上競技場でまた頑張ります。



<壮行会の様子>



<太田市陸上競技場にて>

大泉町英語力実践発表会

大泉町の小学校では、平成17年より小学校英語の指導を始めていました。町の英語教育の取り組みの成果発表の場として、標記の発表会が9月21日にいずみの杜にて開催されました。西小からは5年生の成果を発表することになり、代表者6人が練習を積み、発表会に臨みました。笑顔で堂々と英語で自己紹介や寸劇を行い、とても素晴らしい発表ができました。



<発表後、ステージで>

あいさつキャンペーン 続いています

9月中旬から始まったあいさつキャンペーンが続いています。どのクラスも元気にあいさつ運動に取り組んでいます。



不審な人物に遭遇したら、躊躇せず、すぐに大泉警察へ通報を!

お子さんが帰宅して「学校帰りに不審な人に声をかけられて……」等の話があったら、学校への連絡よりも先に、まず大泉警察(62-0110)へ通報してください。不審者が出た場所に警察がすぐに向かうことで、抑止力にもなるそうです。また、不審者の特徴や状況について、警察に直接話した方が正確に伝わるということ、保護者の方の同意がないと安全・安心メールは出せないということもあります。通報後に、学校にも報告していただけるとありがたいです。よろしくお願いします。

